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Mitgliederversammlung GAG-Förderkreis am 18.03.2024 
Jahresbericht des Vorsitzenden 

 
Liebe Mitglieder, 
 
das Jahr 2023 war ein aufregendes Jubiläumsjahr für uns. Am 
08.09.2023 fand im Anschluss an die UNESCO-Projekttage eine große 
Feier auf dem Schulgelände statt. Ehemalige und aktuelle Schülerinnen 
und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer, Eltern, Bekannte und Freunde des 
GAG haben bis in die frühen Morgenstunden ausgiebig gefeiert. Der Tag 
und die Nacht werden allen, die dabei waren, noch lange in Erinnerung 
bleiben. Eine Woche später am 16.09.2023 haben wir auf der Freilicht-
bühne einen großen, den offiziellen Festakt abgehalten. Die Freilicht-
bühne war voll besetzt. Das Wetter spielte auch mit. Es war eine sehr 
würdige Veranstaltung. Den Organisatoren beider Veranstaltungen ge-
bührt auch von dieser Stelle noch einmal ein ausdrücklicher Dank. Wir 
haben vom Förderverein zu Beginn und zu Ende des Festakts an den 
Ein- und Ausgängen unsere Mitgliedsanträge verteilt. Dazu hatten wir 
vorab noch Banner erstellen lassen, um noch deutlicher auf uns und un-
ser Anliegen hinzuweisen. Die Resonanz vor Ort war sehr positiv, der 
Mitgliederzuwachs hielt sich im Anschluss jedoch leider in Grenzen. In 
einer Rede durfte ich die Arbeit des Fördervereins darstellen und auf das 
schwierige wirtschaftliche Umfeld, insbesondere mit unserem kommuna-
len Träger, hinweisen. Auch auf die Rede erhielt ich sehr viel positive 
Resonanz.  
 
Wir konnten mit nicht unerheblichen Mitteln zum Gelingen der Veranstal-
tungen beitragen. Aus Spenden und eigenen Mitteln des Fördervereins 
konnten 16.653 € zur Finanzierung zur Verfügung gestellt werden. Unse-
re eigenen Mittel sind im Wesentlichen in die fantastische Festschrift ge-
flossen, für die sich insbesondere Frau Dr. Höhl verdient gemacht hat. 
Es wäre sicher mehr wünschenswert gewesen und die Planungen sahen 
auch deutlich mehr Programminhalte vor. Die Umsetzung vieler Ideen 
scheiterte jedoch kurzfristig, da die Stadt Tecklenburg die ursprünglichen 
Zahlungsankündigungen erheblich, auf nur 5.000 €, kürzte. 
 
Richtig ist aber auch, dass die Stadt Tecklenburg im Berichtsjahr einige 
Projekte an der Schule mitfinanzierte und zudem durch die leidlichen 
Schülerbeförderungskosten erhebliche Mittel im Haushalt gebunden 
sind. Dies wissen wir sehr wohl, appellieren daher an alle Verantwortli-
chen diesen gesetzlichen Missstand zu ändern. 
 
Aber auch wir als Förderverein hatten Grund zur Freude. Seit 50 Jahren 
unterstützen wir die Belange der Schule mit nahezu nun fast einer Million 
Euro. Danke an alle Beteiligten für diese großartige Unterstützung. 
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Am 01.12.2023 fand der jährliche Tag der offenen Tür statt. Leider konn-
te aus beruflichen Gründen kein Vorstandsmitglied teilnehmen. Dan-
kenswerter Weise hat sich Herr Igelbrink jedoch um unser Anliegen ge-
kümmert. 
 
Im Berichtsjahr konnten wir erneut mit unserer finanziellen Unterstützung 
zur Durchführung diverser Veranstaltungen beitragen. Dies betraf den 
Frankreichaustausch, das European Youth Parliament, MUN und MICC. 
Wir haben Mittel für das Fair Mobil, CheckIT, diverse MINT-Projekte und 
nicht unerheblich für die UNESCO-Projekttage zur Verfügung gestellt. 
Schließlich konnte aus unserem Sozialetat einzelnen Schülerinnen und 
Schülern geholfen werden, damit sie an einer schulischen Veranstaltung 
teilnehmen konnten. 
 
Ich darf mich bei allen Spenderinnen und Spendern für ihre großzügige 
Unterstützung bedanken. Wie in jedem Jahr war dies erneut insbesonde-
re die Kreissparkasse Steinfurt. Für die Jubiläumsveranstaltung haben 
uns auch Karin Bredohl, Pächterin der Berg Apotheke, Timo Miller, Inha-
ber der BA-Unternehmensgruppe und die Kröner Stärke GmbH durch 
ihre finanziellen Mittel geholfen. Aber auch Einzelspenden, wie von Dr. 
Günter und Helga Sokoll, vom Abiturjahrgang 2020, von Christoph 
Lammich oder Konrad Obermann, um nur einige zu nennen, haben dazu 
beigetragen, um ein würdiges Jubiläum zu begehen. Daneben haben wir 
eine Vielzahl von kleineren Einzelspenden erhalten, von denen jede Ein-
zelne zum Gelingen der Veranstaltungen beigetragen hat. Leider kann 
ich nicht jeden Einzelnen von Ihnen hier erwähnen, seien Sie jedoch alle 
gewiss, dass jede einzelne Spende uns sehr willkommen ist und dabei 
hilft, unsere satzungsgemäßen Zwecke zu erfüllen. 
 
Mein Dank gilt auch allen Lehrerinnen und Lehrern, die auf unsere Arbeit 
in Klassenpflegschaftssitzungen oder sonstigen Gelegenheiten hinwei-
sen oder uns in sonstiger Weise unterstützen. In dem Zusammenhang 
gilt mein besonderer Dank der Schulleiterin, Frau Futterknecht, die ne-
ben ihrer Doppelfunktion immer auch die Interessen des Fördervereins 
berücksichtigt hat. Zum Schluss darf ich mich bei meinen Vorstandskol-
legen bedanken, die, nachdem zwei Vorstandspositionen noch nicht neu 
besetzt werden konnten, erhebliche Mehrarbeit zu leisten hatten. Da im 
kommenden Jahr zu den Neuwahlen einige der derzeitigen Vorstands-
mitglieder ausscheiden werden, bitte ich noch einmal alle, die Personen 
kennen, die gerne Vorstandsarbeit übernehmen würden, sich mit uns in 
Verbindung zu setzen, damit der Förderverein auch weiterhin für das 
GAG tätig werden kann. 
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Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien alles Gute.  
 
Tecklenburg, den 18.03.2024 
 
Frank W. Stroot 
Vorsitzender 
 


